



令和7年6月号

梅雨の時期になり、家の中にこもりがちですが皆さん、いかがお過ごしでしょうか？

紫陽花が綺麗に咲く時期になりました。実は、紫陽花の花びらに見えるのはガクで、中心部にあるのが花だったということをご存知でしょうか？土によって花の色が違うことは知っていましたがそのことは初めて知り、驚きでした。日本は火山地帯で雨も多く弱酸性の土壌が多いため、青色や紫色の花が主流になっているそうですよ!!

かけはしでは、雨にも負けずにいつもの活動をしていますので、梅雨の合間の晴れた日には是非とも来所ください(ノ●ワ●)ノ*:°◇

梅雨明けを心まちにする日々ですが皆さん、どうかお元気でお過ごしくださいね ♪ ♪



お知らせ

第2回『お金の授業』の開催のお知らせ

前回の『お金の授業』に多くの方のご参加、ありがとうございました。第2回『お金の授業』の開催が決まりました。今回も SMBC コンシューマーファイナンス株式会社の方を講師に招き、**7月2日(水)13:30開始予定**になりました。詳しくは、来月の広報誌にてお知らせしますね♡

☆アート工房について☆

4月より、アート工房が変わります。アート工房を①と②には分けずに**月1回**となります。それに伴い、実施時間を**1時間から1時間30分**にします。今まで通りの季節の製作や、ここで描く絵画展に出品する作品作りをしていきます。**入室と退室は自由**なので、開始時刻に間に合わないかも…や用事があるので早めに帰りたいんだけど等の心配は無用です。ご参加、お待ちしております♪(^▽^*)

☆ブログのお知らせ☆

かけはし **ブログ**で検索すると広報誌や活動予定表はもちろん、急なお知らせもすぐに見れます♪
広報誌には書かれていない何かいいことがあるかもしれないので、見てみてくださいね!



♡ は一と・まるしえ ♡

は一と・ぱーくで昨年は9月に開催でしたが、今年度は都合により、4月26日の開催となりました。かけはしを含めた地域活動支援センター合同では、ポスター掲示のみでしたが、他の福祉事業所の物販やワークショップがあり、行ってきました😊

革細工のワークショップで好きな物を製作したり、「もうすぐ母の日だから」と花の小物を買われたりと楽しめました。また、「働く時の参考にしよう」と各事業所のパンフレットをもらわれた方もいました。

スタンプラリーも開催しており、「ここにスタンプがあるよ」等、皆さんで相談され、5つのスタンプを集め、景品をもらいました。かわいい小物やアクセサリ一等が入っておられ、皆さん喜んでおられました。



運動サークル城山展望台

4月17日に城山展望台に行ってきました。途中の道を見て、昔にきたことがあったと思い出した方もおられました。皆さん、自分のペースでゆっくりと展望台を目指して歩いて行きました! 説明の看板を熱心に見られ、内容を分かりやすく参加者やスタッフの方に教えて下さる方、天気にも恵まれたので桜島も良く見え、「いい景色ですね」と写真を撮られる方と思い思いに楽しんでおられました。



その後は鶴丸城周辺を散策し、黎明館にも足を運びました。近・現代のかごしまのブースでは、「昔の天文館を見ることができた」と喜んでおられました。普段より、傾斜のある道や長距離を歩き、いいウォーキングとなりました(・ω・)y

